



Gewerbeverein besucht Schoggihersteller

AARETAL/KIRCHSPIEL (me) – Im Rahmen des attraktiven Ausflugsprogrammes trafen sich die interessierten Mitglieder des Gewerbevereins Aaretal-Kirchspiel zur Besichtigung der Chocolat Frey. Trotz der ein bisschen ungewöhnlich frühen Abfahrtszeit von 14.30 Uhr fuhren stattliche 19 Schoggi-Begeisterte komfortabel im Erne-Bus nach Buchs. Dort ging es an die Arbeit. Schoggi-Giessen war angesagt, und so erhielten die GVAK-Mitglieder einen Crash-Kurs im Giessen einer Tafel Schokolade. Mit den drei bekannten Schokoladenarten – schwarz, braun und weiss – und zahlreichen Verfeinerungszutaten durften die Teilnehmer ihrer Kreativität freien Lauf lassen. So entstanden personalisier-

te Kunstwerke aller Couleur, die nun in die Auskühlkammer kamen.

Die Zeit bis zur Aushärtung der Tafeln wurde durch den Besuch des ansprechenden Besucherzentrums der Chocolat Frey genutzt. Im kunstvoll arrangierten Zentrum wurde dem Besucher der Weg von der Kakaobohne bis zum fertigen Schoggi-Erzeugnis aufgezeigt. Anhand diverser Exponate und ganz sympathisch durch lebensgrosse LCD-Panels, auf denen Fachspezialisten bis hin zum Lernenden der Firma Frey quasi als Laienschauspieler erklärten, wie die verschiedenen Schritte funktionieren.

Während der ganzen Tour durfte von der kompletten Erzeugnispalette des Schokoladenherstellers genascht werden. Was für ein Traum für alle Schleckmäuler. Trotzdem war es dem einen oder anderen auch recht, nach den süssen Stunden beim anschliessenden Apéro wieder etwas Salziges zu essen. Ein herzlicher Dank gilt der Firma Frey und ebenso den Organisatoren dieses gelungenen Anlasses.